
 
SÍNTESE DA ATA Nº 37, 30/10/2018 

 Plenária presidida pela Sra. Leci Matos – Associação Comunitária do Campo da Tuca – 
ACCAT.   

 

1 – LEITURA DE SÍNTESE E APRECIAÇÃO DE ATA 

 

ATA/SÍNTESE ENCAMINHAMENTO/VOTAÇÃO 

Leitura da Síntese da Ata nº 36, de 30/10/2018. Síntese da ata aprovada por unanimidade. 

 

2 – DEBATES E DELIBERAÇÕES:  

2.1 – CÂMARA DE REGISTROS 

 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO/VOTAÇÃO 

Os membros desta Câmara nesta data 
trabalharam no cadastro das privadas. 
Até o momento há 32 entidades cadastradas.  

Constou como informe.  

 
2.2 – CÂMARA DE PROJETOS  

 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO/VOTAÇÃO 

ONG PARCEIROS VOLUNTÁRIOS: projeto de 
captação de recursos para a capacitação de 
entidades. Consta a elaboração de seminários 
nas regiões dos CRIPS com a divulgação dos 
direitos vitais dos idosos. Projeto para 24 
meses, apresentaram cronograma, valor de R$ 
510.600,00, com 5% de retenção. 
 

Parecer favorável com a ressalva de ser somente 
para Porto Alegre e não para a região 
metropolitana, conforme consta no projeto.  
Parecer Aprovado por unanimidade. 

Sociedade Porto-alegrense de Auxílio aos 
Necessitados - SPAAN: Alteração do plano de 
aplicação, pois a entidade recebeu doações e 
deseja trocar 04 camas constantes no projeto 
por 100 cadeiras para substituir as que estão 
defasadas.   
 

Parecer favorável. Aprovado com 01 abstenção 
da entidade. 

UBEA – PROJETO AMPAL: projeto em 
andamento, que já havia sido discutido em 
plenário, mas gerando dúvidas, onde há o 
desejo da instituição em cancelar o projeto e 
transpor os recursos para o Projeto da UNATI. 
 

Parecer de indeferimento, aprovado com 14 
votos a 02 contrários. Não há condição técnica 
para transpor os recursos, pois o projeto da 
UNATI ainda não foi aprovado pelo pleno. A 
câmara recomenda manter o projeto AMPAL até 
que o projeto UNATI seja apresentado, se assim 
a entidade desejar.  

SINDINAPI: Projeto Fórum Social, que vencerá 
em novembro do corrente ano, a entidade 
solicita prorrogação de prazo. 

Após apreciação do pleno a solicitação foi 
indeferida. Notificar a entidade para enviar outro 
projeto, se assim for o desejo, e que restou um 
saldo de R$ 3 mil a receber.  



RESOLUÇÃO: após apreciação e discussão o 
pleno decide pela resolução de captação, onde 
o projeto que captar a mais e fora do prazo, que 
o recurso fique no FUMID.  

Resolução aprovada por unanimidade. Texto 
seguirá modelo existente na Gerência do 
Conselho. 

MITRA: solicitação de reembolso por atraso, 
que a entidade utilizou para pagamento de folha 
de pagamento, conforme art. 37, que permite o 
reembolso. Não há alteração de valor.  

Aprovado por unanimidade.  
O pleno consensuou que projetos da mesma 
natureza, tento em vista a legalidade para tal 
trâmite, que não passem em plenária.  

ACELB – Associação de Cegos Louis Braille: 
Projeto Grau III, projeto de manutenção nos 
mesmos moldes do Edital 2015, 04 vagas, 12 
meses, no valor de R$ 124.800,00, sendo 50% 
do recurso do FUMID e 50% de recurso 
municipal para o repasse.  

Aprovado com 01 abstenção da entidade.  

ACERGS: Projeto de Promoção ao Idoso, com 
a prática de massoterapia, em que eles 
preveem a compra de uma Van totalmente 
equipada para o atendimento. Projeto no valor 
total de R$ 466.118,90 (a captar), com 5% de 
retenção, prazo de 24 meses, para 300 idosos 
de 05 casas lares, com atendimento duas vezes 
por semana em cada entidade.   

Parecer favorável. Aprovado por unanimidade. 

ASSOCIAÇÃO DOS FERROVIÁRIOS: Projeto 
Academia Funcional, correção do valor que 
constou equivocadamente no projeto. Foi 
corrigido o erro material, pois não fechava o 
cálculo. 

Após correção foi Aprovado por unanimidade.  

 
2.3 – CÂMARA DE COMUNICAÇÃO 

 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO/VOTAÇÃO 

Foi encaminhado nesta data o PL para a 
confecção do material já aprovado. 

Constou como informe da câmara.  

 
2.4 – CÂMARA DE ASSESSORAMENTO 

. 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO/VOTAÇÃO 

Sem encaminhamentos nesta data.  

 
3 – ASSUNTOS GERAIS 

 

ASSUNTO ENCAMINHAMENTO 

Conselho Estadual da Pessoa Idosa solicita o 
posicionamento do COMUI referente à questão 
do esporte. 

Presidente solicita que seja elaborada a resposta 
que já foi encaminhado e os idosos não vão 
perder os serviços. 

Rede de Atenção aos Idosos, dia 12/11, das 9 
às 12h e das 13h30min às 18h. 

Convite aberto a todos. 

EDITAL: houve o retorno do cronograma, onde 
ficaram pendentes as datas. Após análise e 
reunião com o Fórum foi verificado colocar 

Após discussão do percentual a ser aplicado o 
pleno aprovou a recomendação do Fórum de 
75% de participação como forma de condição de 



como condição de participação no edital o 
percentual de 75% nas reuniões do Fórum.   

participação no edital. 
Quanto ao cronograma não houve retorno da 
UPEO, desta forma o pleno provou, com 01 
abstenção, o cronograma, com a ressalva de 
adequar as demais datas de acordo com a data 
de lançamento, com a perspectiva de lançamento 
no dia 14/11.   

CONFERÊNCIA: O Fórum do Idoso passa a 
integrar a comissão na pessoa da Sra. Rose. 
O Vice-Presidente José relatou os 
encaminhamentos da última reunião. 
Foi apresentado o regimento interno para a 
conferência, baseado na última conferência.  

Houve alterações no regimento apresentado e 
solicitação para atualizar pelos moldes do 
Conselho Estadual e Nacional. 
O pleno avaliou a questão de tempo de 
discussão na conferência e o material para a 
conferência.    

  

  


